

平成28年度 高校総体

大会期日 5月28日(土)
6月6日(月)



《女子バレーボール部》



《ハンドボール部》



《柔道部》



《剣道部》



《男子バスケットボール部》

九州大会出場



《新体操部》



《弓道部》



《女子バスケットボール部》



(男子) 《カヌー部》



《女子ソフトテニス部》



《陸上部》



インターハイ出場
《カヌー部》 (女子)



《男子ソフトテニス部》



《女子バスケットボール部》



《男子バレーボール部》



《卓球同好会》



《硬式テニス部》



《女子バドミントン部》



《男子バドミントン部》



【初】定通総体！緊張しました

定通総体・完全燃焼!!

みなさんお疲れ様でした

6月12日(日)に八代高校・八代工業高校において第66回定通制・通信制総合体育大会が開催されました。5月から体育の授業はもとより、スポーツ活動の時間、5月末から特別時間割を組んで、バドミントン・卓球・バスケットボールの3種目に分かれて活動をしてきました。活動を通じて先輩後輩の絆が深まり、さらに卒業生や全日制の生徒にも協力してもらいながら、きつい練習の中にも笑顔があふれていました。試合当日は雨の降る中でしたが、移動や試合もスムーズでした。各種目とも練習の成果を十二分に発揮し、すばらしい成績を残してくれました。バスケットボールは決勝まで勝ち上がり、決勝戦はクランク記念国際高等学校上通キャンパスとの対戦。結果は準優勝でしたが、選手一人ひとりが各会場で水俣旋風を巻き起こしてくれました。悔しい思いをした生徒もあり、「来年は絶対勝つ!」という声も聞かれ、総体後の体育の授業でも来年の定通総体を見据え、気合が入っています。

保護者の皆様にも忙しい中、会場まで応援に来ていただき誠にありがとうございました。応援が生徒一人ひとりの力になりました。ありがとうございました。

学校納付費(16,800円)納入について 第二期口座引き落とし日が七月二十六日(火)です。確認をお願いします。

6月19日(日) 未来の工業人へ

玉名工業高校で第13回熊本県高校生ものづくりコンテストが行われ、【電気工部門】に3年7組吉開佑希君、【木材加工部門】に3年7組山田悠友さん、【旋盤作業部門】に3年6組森田和暉君が参加してきました。惜しくも上位入賞はなりませんでした。実習や放課後等の練習で磨いてきた技術を試すことができました。



宿泊研修

1学年主任 永山祐子
4月13・14日の2日間、あしきた青少年の家で新入生集団宿泊研修が行われました。多くの先生方から高校生活全般についての指導を受け、水俣高校生としての自覚が深まったことと思います。特に校歌指導では大きな声で堂々と歌い、お褒めの言葉を頂きました。また、1日目の夜のレクリエーションでは、大声で笑って走り回る中で、新しい友人もたくさんできたようです。この経験を今後の生活にぜひ活かしてほしいと思います。



復興に向けて ボランティア活動

熊本地震で甚大な被害が出ている中、いくつかの部活動から募金活動をしたという声上がり、学校全体で県内の被災した高校のため募金活動に取り組みました。GW中の4月29日から3日間で計画したところ、多くの運動部や文化部の生徒や有志の生徒が参加し、計329名の生徒が参加しました。水俣市のM'S CITY、水光社本店、新水俣駅の計3ヶ所に協力していただき、午前10時～午後2時まで実施したところ、約142万もの募金が集まりました。

また、6月18日には、本校生徒会執行部の生徒4名が県立高の有志とともに西原村に行き、シイタケの原木を立て起こす農業支援ボランティアを行ってきました。募金は、被害のあった高校15校に分配し、お送りしました。



熱戦、繰り広げる

PTA 親睦ビーチボールバレー大会が6月28日(火)午後1時30分から本校アリーナで行われました。保護者、職員合わせて約100名が参加し、保護者と職員による選手宣誓の後、予選リーグ、決勝リーグA、Bパートとフレンドリートーナメントを行いました。どの試合も、白熱した試合展開となり、各コートで歓声が響いていました。



決勝リーグA (予選1位) 優勝 3年1、3組
決勝リーグB (予選2位) 優勝 3年6組
フレンドリートーナメント (予選3位、4位) 優勝 3年7組

各種委員会

委員会名	主な活動内容
研修委員会	キャリアワークショップなど
広報委員会	PTA広報誌発行
生活委員会	夜市巡回など
文化委員会	文化祭PTAバザー
保体委員会	PTA親睦ビーチボールバレー、長距離走大会

交差点

過去と今を繋ぐ リレーエッセイ

久村 昌司 (生徒名 健斗)

私の高校時代

当時柔道部の監督から誘われ入学前の春休みから部活の練習に参加してました。高校生になったら空手部に入りたいと思ってた私は、部活動紹介の時には空手部に並んでいました。しかし柔道部のキャプテン達に見つかると、夏の全国大会が終わるまで頑張り事になりました。結果は試合中骨折し、治りかけたところに痛めていた腰が悪化し、入院を余儀なくされた事を憶えています。 当時は今の時代と違い就職先が非常に多い時代で働き手側もある時代でしたが、そのような影響もあるのか分りませんが、高校生の時私は、卒業した後に何になりたい、また、何をしたいかと思っても、漠然と学校に通っていたような気がしました。 卒業後は親が思っていたのと違う所へ就職し、少しがっかりさせたのではないかと思います。今だ親に聞いたことはありませんが、

高校生の皆さんへ

現在、将来の目標に向かって頑張っている人は夢をあきらめずに、しかし、まだ決めていない人は、今与えられている仕事に対して頑張っているのか、おのずと答えが見えてくるのではないかと思います。辛いこともあると思いますが、ポジティブに、そして楽しい学校生活を送ってください。

石井 陽一 さんです。



九州地区高等学校 PTA連合大会参加報告

PTA会長 小野 達也
去る6月17日、第60回九州地区高等学校PTA連合大会に川野先生と参加させて頂きました。私達は「グローバル人材の育成に向けて」というテーマの演説や各パネリストの講演や各パネリストの皆様のパネルディスカッション、全体会では元女子バレー監督・柳本昌一氏の講演を聞く事ができ、世界的な規模という意味合いを持つグローバルという「流行語」に対して私達がどの様に接すれば良いのか、英語を始めとする外国語の習得に合わせコミュニケーション能力も必要ではないかと考えさせられた大会でした。

新役員紹介



後列左 田村 宮崎 宇田津 久村 浦田 岩下 戸次 赤司 山下 米澤 石井 (副会長) (総務) (2学年) (3学年) (研修) (監査) (監査) (総務) (1学年) (保体) (生活)

前列左 佐々木 荒平 吉海 小野 田口 洲上 門崎 (定時制) (文化) (副会長) (会長) (副会長) (会計) (広報)

安心・安全メール

熊本県立水俣高校安心メールは下記2社の協賛会社の協力により運営しています。
○熊本日日新聞社
○ゆめタウン八代
未登録の方はご登録をお願いします。



編集後記

四月の熊本地震から早いもので、三ヶ月経ちました。復興もまだ見えない状況の中、梅雨もひどく、被災された皆様には心よりお見舞い申し上げます。 さて、今号(第10号)のPTA広報誌からサイズアップして、見やすく読みやすい紙面作りを取り組んできました。今年度より体育大会も広報部みんな写真も撮りました。今後子どもたちの活動を発信していきます。

